

## 近江八幡警察署協議会議事録

開催日時	令和3年12月10日（金）午後3時～午後5時10分	
開催場所	近江八幡警察署 5階大会議室	
出席者	委員	村井幸之進会長、川端咲子委員、水敬造委員、中村ジルベルト委員 大橋裕子委員、山本勝士委員
	警察	署長、調査官（警務課長）、調査官（会計課長）、留置管理課長 生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長
議事概要	<p>1 署長挨拶</p> <p>署長から「本年中の治安情勢の報告、当署留置施設の概要説明をさせていただく。忌憚のない意見、提言をお願いしたい。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>2 会長挨拶</p> <p>会長から「11月18日、警察本部において開催された警察署協議会代表者会議に出席した。各代表委員から協議会の積極的な諮問等について意見交換がなされた。委員の皆様には、積極的に意見・要望をしていただきたい。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>3 議事</p> <p>(1) 議題「刑法犯発生状況及び少年非行の状況について」</p> <p>生活安全課長から、刑法犯発生状況及び少年非行の状況について報告があった。その際、委員から、非行少年を把握した際の保護者との連携や少年の検挙・補導の傾向について質問がなされ、警察から「少年の非行を把握した場合は、保護者に非行の内容を十分説明し、少年の更生と再発防止に努めている。」「学校等とも連携して少年の非行防止に取り組んでいる。」旨の説明があった。委員から「補導の際に声を掛けた警察官の言葉に救われる子どももいると思う。これからも温かく見守っていただきたい。」旨の発言があった。</p> <p>(2) 議題「管内交通事故発生状況について」</p> <p>交通課長から、令和3年11月末現在の交通事故発生状況について説明があった。その際、委員から、協力団体と活動について質問がなされ、警察から「交通安全協会に通学路等での立番や街頭での啓発活動に協力していただいているほか、安全運転管理者協会に加入する約300の事業所には、毎月25日にマナーアップ運動として管内8か所の交通事故多発路線で年2回ずつ立番をしていただいている。」旨の説明があった。</p> <p>(3) 議題「留置業務の概要について」</p>	

留置管理課長から、被留置者の護送要領について説明がなされ、その後、事務室等の見学を行った。その際、委員から「警察官が常に緊張感を持って被疑者の逃走防止を図りながら業務に従事していることが分かった。」旨の発言があった。

4 その他

次回の協議会は、3月上旬の開催を予定